
 
 Stv. Retzerau sieht den Antrag der SPD-Fraktion als Unterstützung der 

Verwaltung durch den Rat, um auch in Bergneustadt endlich eine voll 
funktionsfähige ARGE zu erhalten.  
 
Neben einer ortsnahen Betreuung muss auch die Vermittlung vor Ort 
gewährleistet sein.  
 
Auch die Stv. Ludes und Dr. Kahnis halten eine Unterstützung dieser Resolution 
für sinnvoll, um dem hier und da entstandenen Eindruck entgegen zu treten, die 
Stadt Bergneustadt engagiere sich nicht ausreichend.  
 
BM Halbe und Beig. Falk äußern größtes Verwaltungsinteresse an der zügigen 
Einrichtung der ARGE in Bergneustadt. Die Verhandlungen seien z. Zt. sehr 
intensiv und es sei zu hoffen, dass in den nächsten Monaten die ARGE auch für 
Bergneustadt ihre Arbeit aufnehmen kann.  
 
Einstimmig wird die Resolution der SPD-Fraktion vom Rat verabschiedet.  

 


